

Masyarakat Rantau Pandan Dukung Dedy-Dayat Menangi Pilkada Bungo

Mustika Rahmawati - BUNGO.JURNALNASIONAL.CO.ID

Oct 12, 2024 - 16:54



Bungo - Meskipun hujan, tak membuat surut semangat masyarakat Dusun Rantau Pandan ingin bertatap muka langsung dengan calon Bupati Bungo nomor urut 1, H Dedy Putra, S.H., M.Kn, Jumat (11/10/2024) malam.

Acara pertemuan berlangsung di Pasar Rantau Pandan. Kehadiran mantan ketua DPRD Bungo era Zulfikar Achmad itu tampak disambut antusias oleh para tokoh masyarakat, ninik mamak, pemuda serta warga Dusun Rantau Pandan.

Warga tampak bersatu mendukung pasangan Dedy-Dayat untuk memenangkan Pilkada Bungo 2024. Berkumpulnya masyarakat malam itu karena merasa butuh pemimpin yang memahami keluh kesah dan kebutuhan rakyat.

"Jadi kito pado malam ko, yang penting pikiran kito, hati kito perlu bersih, apa sebab perlu bersih, karna kito nak memilih pemimpin untuk Kabupaten Bungo. Siapa yang Kito pilih..? tak lain tak bukan adalah Dedy-Dayat yang nomor urut 1," sebut salah satu tokoh masyarakat.

Dilanjutkannya, alasan memilih Dedy karena sang cabup merupakan putra Batang Bungo yang memiliki pengalaman dan riwayat hidup yang baik.

"Beliau (Dedy) ni orang Sungai Arang ko lah, orang batang aek awak lah, kakak tuonyo tu adik kelas ngan, jadi beranilah ngerengkek ke beliau soal permasalahan yang ado di dusun ko jika beliau terpilih jadi bupati," ucapnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Halilintar, menurutnya H Dedy Putra dan Ustadz Dayat merupakan putra terbaik Kabupaten Bungo.

"Keduanya lulusan pesantren, artinya pasangan ini Allah yang menunjukan, bahwa yang akan datang memimpin Bungo ini adalah orang baik. Ini yang kita minta, mudah-mudahan beliau berdua terpilih memimpin Bungo. Mari kita bersama-sama perjuangkan mereka berdua," ungkapnya.



Sementara itu, Dedy Putra mengucapkan terima kasih kepada masyarakat yang telah hadir dan menyambutnya dengan hangat di tengah rintikan hujan.

"Setelah saya berkeliling di dusun-dusun dalam Kabupaten Bungo, ternyata

banyak jalan yang rusak, yang katanya sudah bertahun-tahun tidak ada perbaikan,” ungkap Dedy.

Dilanjutkannya, untuk itu, dirinya bersama ustadz Dayat, memiliki program prioritas jika terpilih, salah satunya adalah infrastruktur jalan. “Nanti jalan-jalan yang rusak itu akan kita perbaiki dan kita buat mulus,” ungkapnya.